

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunian-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian dengan judul “Pengembangan Bahan Ajar Inovatif dan Interaktif Berbasis *WEB* Pada Pengajaran Karbanion”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan, bimbingan dan saran-saran sejak awal penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Mahmud, M.Sc, Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si, dan Dra. Ani Sutiani, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Ucapan terima kasih kepada Simson Tarigan, sebagai dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani perkuliahan di UNIMED. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, yang telah membantu penulis dalam standarisasi bahan ajar. Ucapan terima kasih juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya. Ayah M. Safi'i dan Ibu Nurbaiti yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa juga kepada adik-adik saya Ika Ardiani dan Mulaji Ibna yang memberikan semangat dan dukungan demi terselesainya studi penulis.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat saya yang terkasih Nur Annisyah Pasaribu, S.Pd, Rona Rizky Mentari, S.Pd, Widya Astuti, S.Pd, Adi Putra, Rio Hapsori Siregar, Romansyah Nasution, S.Si dan Muhammad Dermawan Susanto, S.Si yang telah banyak membantu penulis dalam pengerjaan skripsi ini.

Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat senasib dan seperjuangan saya Emilia Widya Astuti, S.Pd, Helen Soraya Sirait, S.Pd, Ibrani Antoni Aruan, S.Pd dan Dedi Anto, S.Pd yang selalu bersama selama proses penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Namun, penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis

Nurul Akila

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY